



MÖLLNER RUDER-CLUB e.V.

vormals MÖLLNER TURNERSCHAFT v. 1884

Ergomter-Cup 2018 in Lübeck

Am Samstag, 13. Januar 2018 fand die erste Standortbestimmung der Ruderer in Lübeck bei den Norddeutschen Indoormeisterschaften auf dem Ruderergometer statt.

Im Schuppen 6 wurde sich ab 9.30 Uhr zu lauten Beats und Anfeuerungen der Trainer und der Familie kräftig ins Zeug gelegt und die ersten Wettkämpfe im neuen Jahr bestritten.

Für alle neu waren in diesem Jahr die Ergometer der Firma RP3 Dynamic. Bei diesen Ergometern soll das Gefühl ähnlich sein wie auf dem Wasser; bewegt sich doch das ganze Ergometer und nicht nur der Rollstuhl.

Den Anfang der Möllner Nachwuchsruderer machten die jüngsten über 500 m.

Jonas Winkelmann eröffnete den Wettkampf für die Möllner bei den Jungen 12 Jahre. In seinem allerersten Wettkampf zeigte er eine tolle Leistung und überquerte die Ziellinie nach 2:02 min als zweiter.

Quentin Bake folgte über die gleiche Strecke bei den Jungen 13 Jahre im Leichtgewicht und belegte hier den zwölften Platz mit in einer Zeit von 2:18 min.

Ab der Mittagszeit durften dann die Juniorinnen und Junioren sich über die Strecke von 1.500 m messen.

Friederike Dormann fuhr bei ihrem ersten Wettkampf bei den 15/16 jährigen Juniorinnen in einer für sie tollen Zeit von 6:03,31 min auf Platz 12.

Die beiden Leichtgewichte Katrina Schlothauer und Marieke Lage fanden mit den neuen Ergometern nicht so Recht ins Rennen. Sie belegten hier weit hinter ihren Leistungen die Plätze 9 und 10 in einer Zeit von 6:20,77 min und 6:23,80 min.

Die 15/16 jährigen Junioren mussten sich einem großen Teilnehmerfeld stellen. Louis Engfer erreichte nach 4:57 min als erste Möllner das Ziel. Es folgten ihm Max Engfer in 5:02, 38 min und Karl Druskat in 5:25,77 min. Alle platzierten sich damit im Mittelfeld.

Julius Bremer erruderte sich bei den leichten 15/16 jährigen Junioren einen 21. Platz in einer Zeit von 5:28,92. Fynn Filter, der gesundheitlich angeschlagen war, stellte sich trotzdem dem starken Feld und landete auf Platz 32 mit einer Zeit von 5:44,48 min. Heute war einfach nicht ehr drin.

Annett Mügge musste sich den 2.000 m stellen und zeigte in ihrem Rennen der leichten 17/18 jährigen Juniorinnen eine sehr tolle Leistung. Sie überquerte nach 7:28,45 min das Ziel als zweite und harderte mit dem knapp verpassten Sieg.

Im Endspurt musste sie sich Ihrer Trainingspartnerin Ann Elen Pinnecke aus Lübeck knapp geschlagen geben.

Zum Ende starteten dann noch die 14 jährigen Mädchen und Jungen über die 1.000 m.

Hannah Uhlmann erzielte hier die Bronzemedaille in einer Zeit von 4:11,11 min.

Es folgten ihr noch Felix Dormann bei den schweren Jungen. Er belegte einen guten 6.Platz in einer Zeit von 3:43,27 min.

Bei den leichten Jungen 14 Jahre gingen Felix Bake und Henri Winkelmann für den Möllner Ruder-Club an den Start.

Felix konnte die 4 min Marke knacken und überquerte nach 3:58,68 min als vierter die Ziellinie. Henri folgte nach 4:11,54 min auf Platz 10. Auch Henri hat hier seinen ersten Wettkampf bestritten.

Nun geht es am kommenden Wochenende für die jungen Athleten nach Ratzeburg, um an dem Winterlauf des Ratzeburger Ruder-Clubs teil zu nehmen.

A.B.